

Pág.: 4 Cm2: 678,0 Fecha: 07-07-2025 126.654 Tiraje: Medio: El Mercurio Lectoría: 320.543 El Mercurio - Cuerpo C Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general

Título: Marca Kast, el bastión del FA y el capital de Kaiser: Lo que se disputa en reñida contienda por el Distrito 10



*Aunque en su partido buscan mantener los tres cupos, están a la espera de la definición del diputado luego de ser derrotado en las primarias

El hijo de un candidato presi-dencial, el asesor presidencial de otro, la revancha de dos políticos que fueron derrotados en la última elección municipal y de gobernadores o la fuerza de una colectividad para man-

tener su bastión. Es todo parte de lo que se disputa en la reñi-da contienda por el distrito 10, el cual es el segundo más gran-de del país con su más de un millón de votos y que reparte ocho escaños en la Cámara de Diputados.

Actualmente estos están dis-tribuidos en tres para la dere-cha y cinco para la izquierda, pero para esta elección desde la oposición apuestan incluso a dar vuelta el escenario. Lo complejo, eso sí, es que de los congresistas en ejercicio, al menos seis van a la reelección. Pero, en la derecha confían en

sus buenos resultados electorales en donde hoy controlan cuatro —Providencia, Ñuñoa, Macul y Santiago—, de las seis comunas del distrito (ver infografía).

La revancha de

Francisco Orrego Una de las grandes cartas por las que apostará Renovación Nacional es por quien disputó en segunda vuelta la elección por la Goberna-ción de la Región Metropolitana; el panelista de Sin Filtros Francisco Orrego. En la elección regional obtuvo 2 millones de votos.

La idea es que vaya como du-pla con la actual diputada María Luisa Cordero, quien buscaLa zona es la segunda más grande del país y cuenta con más de un millón de electores

Marca Kast, el bastión del FA y el capital de Kaiser: Lo que se disputa en reñida contienda por el Distrito 10

Con al menos seis de los ocho diputados actuales buscando la reelección, las nuevas apuestas tendrán un difícil desafío, entre los cuales se encuentran dos políticos que buscan revancha: Irací Hassler (PC) y Francisco Orrego (RN).

rá la reelección.

Para RN es particularmente relevante la zona, además, porque el edil de Santiago, Mario Desbordes, triunfó con 110 mil votos (51% de los sufragios).

En Chile Vamos también la UDI busca un cupo por este distrito apostando por la reelección del diputado Jorge Alessandri. Para el partido también es relevante tener representación dado que Providencia es la comuna donde fue alcaldesa la abanderadonde fue alcaldesa la abanderada del partido, Evelyn Matthei, cuyo sucesor fue el exdiputado Jaime Bellolio.

■ FA busca mantener cupos en zona de Jackson y Winter

Para el Frente Amplio el distri

to 10 es relevante, por un lado, porque es uno de los lugares don-de tienen más representantes (con tres), pero también porque es la zona por donde comenzaron, como movimiento político, tenien-do representación en el Congreso; en manos del exlider estudiantil Giorgio Jackson, en 2014.

Han logrado mantener repre-sentación en el sector por más de una década.

una decada.

Además, para el Frente Amplio, Ñuñoa es una de las comunas relevantes dentro del distrito, donde el año pasado sufrieron una fuerte derrota de Emilia Ríos, quien iba a la reelección, pero fue superada por Sebastián Sichel (ind.-ChV).

Así, hoy día tienen la estrategia

clara: buscarán mantener los tres escaños que tienen actualmente, con dos de sus diputadas por la reelección. Lo que no está diluci-dado, eso sí, es el futuro del actual diputado Gonzalo Winter. Se debate entre si intenta dar un salto al Senado, lo cual estaría en duda o si es que irá a la reelección por un último período.

El apellido Kast

en la papeleta
En el caso del P. Republicano
la apuesta será grande dado que
el hijo mayor de su candidato
presidencial, José Antonio Kast
Adriasola, competirá por un cupo por el distrito 10. El abogado
y maróster en Políticas Públicas magíster en Políticas Públicas fue parte del Movimiento Gre494.619

fueron los votos les que se emitieron en el

Distrito 10 para la elección parlamentaria de 2021. lí se eligen ocho escaños a la Cámara de Diputados.

mial en la UC y ha estado involucrado en las campañas de la co-lectividad en los últimos años.

lectividad en los ultimos anos. Estará acompañado por el ex-concejal de Providencia Matías Bellolio en las papeletas. Sin embargo, el partido en-frenta el desafío de que el aban-derado del P. Nacional Liberta-rio, Johannes Kaiser —quien fue elegido en cupo de republicanos. elegido en cupo de republicanos en 2021, tienda a la que renunció en este período—, también se juega parte de su capital político en estos comicios

Y es que si bien no iría a la ree-lección, su mano derecha y vice-presidente de la colectividad, Hans Marowski, buscará sucederlo en la Cámara.

■ PC apuesta por el retorno de Hassler El año pasado, poco antes de terminar su mandato como alcaldesa, Irací Hassler presentó su renuncia ante el consejo co-munal de Santiago. Ello tenía un solo objetivo: estar habilitada para postularse este año para disputar un cupo parla-mentario en representación del distrito 10.

La exalcaldesa será una de las grandes apuestas del partido, dado que es un rostro conocido y hay una buena evaluación de su gestión en Santiago. Así, tras ser derrotada por Desbordes en la municipal pasada, optará en esta ocasión por un escaño a la Cá-mara, acompañada en lista por la diputada Alejandra Placencia, uien irá a la reelección.